
          9 月 3 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間  小澤 興 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

先週はガバナー公式訪問に、皆さん一日お付き合いい

ただいて誠にありがとうございました。 

特に非もなく良好ということで、長谷川ガバナーより

お話をいただきました。その中で特に言われましたのは、

会員増強を図っていただきたいということです。 

当クラブは、実際純増はしておりますが、もう一人お

願いしたいということでしたので、お願い致します。 

もう一つ言われましたのは、主婦の方を入れていただ

きたいということでした。職業分類など問題点いろいろ

ありますが、ロータリーの活動に興味を持っていらっし

ゃる方がいましたら皆様にお願いしたいと思います。 

本日は、よかっぺまつりの赤津さんと佐々木さん、よ

うこそいらっしゃいました。後でお話を伺いたいと思い

ます。 

卓話は、青少年奉仕委員会です。青少年支援について

小山委員長から詳しいお話があるかと思います。よろし

くお願いいたします。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

幹事報告   千葉省三副幹事 

 

 先週はガバナー公式訪問、皆さんご苦労様でした。

翌日茨城新聞を見ましたら、日立支社のページに小

さく掲載されていました。 

 9 月 7 日、日立市民美術展覧会のテープカットに小

山会員出席のほどよろしくお願いします。 

 来年 4月 5日 6 日、地区大会でございますので、皆

様よろしくお願いします。 

 

委員会報告 

 

雑誌・広報委員会      弓野委員長 

 今月号の「ロータリーの友」の読みどころ。 

再発見したことがあります。「ロータリーの友」の

値段が 210円というかなりお安い値段で、こういう

中身が購入できることは素晴らしいなと思いまし

た。 

表紙の真っ赤な彼岸花が目につきました。 

今月は、新世代月間です。まんべんなく載っており

ますので、ぜひ読んでいただきたいと思います。 

 

                木本会員 

 10月 16日出発の IFFですが、そろそろ正式な参加

費用を確定したいと思います。最終日に行われます

ゴルフコンペの記念品が T シャツのようですので、

参加される方はサイズを連絡いただきたいと思い

ます。よろしくお願いいたします。 
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本日の例会：平成 25年 09月 10日（火） 【プログラム】卓話 / 出席委員会 

次 回 例 会：平成 25年 09月 17日（火） 【プログラム】卓話 / 会場監督 

 

 

 

 

■会 長  小 澤  興  ■副 会 長  川 崎 健 輔 
■幹 事  鈴 木 幸 一  ■会報委員  高 島 章 行 
 

例 会 報 告 

■ 9月の例会予定  

3 日 卓話 / 青少年奉仕委員会  10 日 卓話 / 出席委員会 

17日 卓話 / 会場監督  24日 卓話 / 職業奉仕委員会 

 



 

出席報告    星 勝治委員長 
 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34名 18名 16名 56.25％ 11名 100％ 5名 

 

 

ニコニコ BOX        高島会員 

 

 ガバナー公式訪問おつかれ様でした。 

小澤会長・宮本尚彦・高島章行・大森孝之・ 

山本忠安・鹿志村高道・川崎健輔・池澤 健・ 

千葉省三・弓野博司 

 今日は青少年奉仕委員会の卓話です。 

小山高一 

 川柳「待合室 同級生が もりあがる」 

石川 悟 

 私はよかっぺまつりのスタッフを 31 年間やってお

ります。よかっぺまつりに御協賛よろしくお願いい

たします。 

朝日正道 

 小澤先生の秦病院が9月から社会医療法人ひたち医

療センターとして発足しました。おめでとうござい

ます。クラブとしても暖かく見守って行きたいと思

います。 

須田 晃・星 勝治・石川國博・木本貴一・ 

小倉正美 

 今年もやって来ました。よかっぺです。 

赤津幸作様・佐々木秀二様 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 28,000 円 累計額 284,000円 

 
 
プログラム 

 

よかっぺまつり実行委員       赤津様 

 9 月 14日に、40回目のよかっぺまつりが行われま

す。毎年多大なご協力をいただき深く御礼申し上げ

ます。市民の祭りということで、公的資金を入れず

行ってきました。 

 本日、おたのしみチケットを販売いたしますので皆

様ご協力お願いいたします。 

 

 

 

 

 

卓話 

青少年奉仕委員会      小山委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ロータリアンとして、未来を担う青少年を育成する

ということは大人である皆様方の使命でございま

す。 

 「青少年」のほうが「新世代」よりも、いろいろな

プログラムに使われていて、すぐ分かっていただけ

るし、それを表面に出すことによってより理解して

もらえると思います。 

 28 日に総務省が本年の 3月 31 日現在の人口統計を

発表しておりました。26万人減って、1億 2640万

人になったようです。生産人口は 8 千万人を割った

そうです。65歳以上は 3千万人を超えました。 

 このまま減少が続いていくと、非常に心配です。 

 ニート、フリーター、引きこもりなど、青少年に関

する問題が山積しています。自立の意欲を育てるこ

とが大切です。 

 国（特に文科省）としても、青少年の育成に力を入

れております。 

 スポーツは、体と心と知性が相互作用を起こして発

達していくものです。 

 9 月 7日 8日に、当クラブ協賛のミニバスケットボ

ール大会が行われます。 

 就業体験もとても重要で、当クラブの会員にも熱心

に取り組んでいらっしゃる方がいます。ロータリー

アンとしての使命感に感謝いたします。 

 地域の青少年育成推進会議の組織から、皆様方にも

メンバーになってくれとお話があるかも知れませ

ん。その時には、ぜひロータリアンの使命を思い出

していただいて、できるだけ協力するようにお願い

したいと思います。 

 

 

 

 

会長の点鐘をもって終了。 


